



平井小学校だより

令和7年8月27日 第7号



学校教育目標

## 平井大好き！ふるさとに誇りを持ち 学び合い 支え合い ともに未来を切り拓く児童の育成

共感力

挑戦力

やりぬく力

文責 木村幸一



### 8月27日（水）前期後半がスタートしました！

夏休みが明け、子どもたちの声が学校に響き始めました。休み中は、8月10日（日）から11日（月）にかけて、私たちが経験したことのないような大雨、冠水、土砂崩れ等がありました。被害にあわれた皆さまにおかれましては、心からお見舞い申し上げます。改めて、本日、子どもたちが元気な姿で登校してくれたことを心からうれしく思います。

さて、学校は、夏休み中の転出入等は無く、しました。前期後半もたくさんの行事等がありますので、子どもたちには学校生活を楽しみながら、ますます力を伸ばしてほしいと思っています。また、保護者の皆様のご協力もよろしくお願ひいたします。

長い夏休みをそれぞれのペースで過ごした子どもたちにとっては、しばらくの間は「ちよつときつい期間」だと思います。9月1日（月）から5日（金）まで取り組みます『荒尾三中校区できるといいね』をうまく活用しながら、まずは早く学校生活のリズムを取り戻せますよう、生活リズム回復のためのサポートをよろしくお願ひします。

全校児童126人での再スタートとなり



### たくさんのご協力をありがとうございました！ ～第2回PTA親子美化作業～

大変ご多用な折に、また、蒸し暑さの中に『第2回PTA親子美化作業』にたくさん保護者の皆様、地域の皆様のご協力をいただきありがとうございました。子どもたちも本当によく頑張ってくれました。ありがとうございました！

夏休み中に、スチールの型枠を軽トラで引っ張ったり、ビニールシートを広げてみたりしましたが、思うように草の勢いを弱めることはできず、残念に思っていました。

しかし、皆さんのおかげで運動場や体育館周りの雑草がすいぶんすっきりとし、前期後半のスタートを安心して迎えることができました。大変お世話になりました！

学校坂や学びの森、その他やり残した箇所については、気温を見ながら先生方と子どもたちで整えていきたいと思います。



### 本校の熱中症対策について

夏休みは終わりましたが、気温は変わらず高いままです。熱中症事故の発生が心配される毎日がしばらく続きそうです。本校では、登下校時、首や体を冷やすもの（電動は×）、日傘の使用を認めています。また、毎日、環境省の「熱中症予防情報サイト」で暑さ指数（WBGT）を確認し、危険（31以上）または厳重警戒（28～31）を示した時は、体育の授業や運動場・体育館の休み



時間使用を中止にしたり、活動時間を短縮したりしています。また、運動ができる時であっても、途中に休息や水分補給を行い、熱中症対策に努めます。保護者の皆さまには水筒（スポーツドリンク可）の準備をはじめ、朝食の摂取、十分な睡眠時間の確保等、夏休み後も引き続きお世話になります。子どもたちの安心安全のため、よろしくお願ひします。